

## Coppa Samedan 2007, Open Air Wallisellen

Die Open Air Saison 2007/08 hat begonnen. Der Curling Club Samedan La Bassa hat zum 22. Mal die Saison mit der Coppa Samedan mit 24 Teams durchgeführt. Das liest sich so einfach, aber eben ...!

So ein Open Air Turnier im Unterland, auf dem Eishockey-Feld in Wallisellen, ist nicht so einfach durchzuführen. Wie transportiert man 12 x 8 Steine à 20kg? Sicher jedenfalls mit viel Goodwill und Muskelkraft. Wer räumt sie am Samstagabend wegen den Hockeyanern weg und vor allem, wer bringt sie am Sonntagmorgen auf 08.00h wieder aufs Eis? Früher war das einfacher, da hat jeder Spieler sein Steinset mitgebracht. Meistens natürlich im Weidenkorb per Bahn „Passagiergut“ an den Wettkampfort speditiert, angeschrieben mit einer schönen Bahnetikette.



Nun, der Erfolg des Turniers war durchschlagend und die 24 teilnehmenden Startplätze schnell besetzt. Wann spielen wir in Küsnacht Open Air? Im Teilnehmerfeld auch das Team Nedkoff vom CCK. Sie haben sich tapfer geschlagen; gegen starke Gegner, gegen Nieselregen der jede Minute zu wechselnden Eisverhältnissen führte, gegen Rauhreif, der die Steine schon in der ersten Rinkhälfte stoppte, als ob sie an eine Wand geprallt wären.

Es spielten:

Claude Wirz, Martin Jäger, Renate und Stefan Nedkoff, verstärkt durch die Auswechslungsspieler von Samstagnacht Myrta Bugini und Peter Brandt.

Der Schlussrang ist einfach erwähnt: Drittes Team von 24 mit 8 von 10 möglichen Punkten. Wir gratulieren!

Wer mehr wissen will analysiert die Rangliste.